

Región Asia-Pacífico



Australia

Los aborígenes australianos son considerados la civilización más antigua conocida en la tierra. Los asentamientos del sudeste asiático llegaron a Australia siglos antes de que llegaran los europeos en el siglo XVII. De 1788 a 1823, la colonia de Nueva Gales del Sur (actualmente Australia) fue oficialmente una colonia penitenciaria y estuvo habitada por miles de convictos británicos e irlandeses liberados que habían cumplido sus condenas, y fueron "transportados" ahí con el fin de poblar el gran territorio. En 1829, todo el territorio de Australia fue reclamado por Gran Bretaña. En la década de 1850, la fiebre del oro atrajo a muchos y comenzó a desvincular a Australia de sus raíces de colonia penitenciaria. Numerosos grupos étnicos se han asentado en Australia a lo largo de su historia, lo que ha dado como resultado poblaciones culturales diversas. La independencia fue algo gradual que comenzó con la federación en 1901. En 1942, se puso fin a la mayoría de los vínculos constitucionales con el Reino Unido, pero el país siguió siendo parte de la Mancomunidad Británica de Naciones. En 1986, los gobiernos británico y australiano aprobaron la Ley de Australia, que eliminó cualquier poder legislativo o legal restante que el gobierno británico tuviera sobre Australia, lo que la convirtió en un país totalmente independiente. Sin embargo, Australia sigue siendo un participante activo en la Mancomunidad de Naciones. Si bien el cristianismo es la religión mayoritaria, más del 30% de las personas afirman no profesar ninguna fe. Como en muchos lugares del mundo, la relevancia es un desafío continuo.

Muchos tienen actitudes negativas hacia la intolerancia percibida por los cristianos y, a menudo, se prefiere la espiritualidad individualizada sin afiliación. Muchas confesiones están en decadencia. La Iglesia del Nazareno estableció su obra en Australia en 1946 y ha buscado vivir el mensaje de la santidad bíblica como discípulos semejantes a Cristo en esta nación diversa.



1,028 miembros



31 iglesias oficialmente organizadas, 6 iglesias por organizar



10 ministros licenciados y 52 ministros ordenados en 2 distritos

ORACIONES



- Oremos para que las familias de nuestra iglesia nazarena australiana se mantengan unidas, inspiradas y desafiadas en las misiones dondequiera que sirvan.
 - Oremos por oportunidades para que la iglesia sea las manos y los pies de Jesús en sus comunidades.
 - Oremos para que las próximas generaciones escuchen y respondan al llamado de Dios al ministerio en esta parte de la región Asia-Pacífico.
-

ALABANZAS



- Alabemos a Dios por la familia nazarena en Australia, que está demostrando el amor de Jesús a los necesitados.
 - Alabemos a Dios por la fidelidad de los nazarenos en sus esfuerzos por llegar a los muchos grupos étnicos que componen la diversa población de Australia.
-



Caleidoscopio Niños

Haga clic [aquí](#) para acceder a Caleidoscopio Niños, una adición mensual al MNI Central que busca despertar y nutrir un espíritu misionero en todos.

INSTANTÁNEA DE MNI



Durante los últimos años, el pastor Yousin Houe ha estado ministrando a varias comunidades aborígenes en las regiones Perth y Sur, en Australia Occidental. Pastorea y da apoyo a seis comunidades diferentes, recorriendo cientos de kilómetros cada semana.



En los últimos cuatro años, los distritos de toda Australia se han unido para apoyar el ministerio a los aborígenes, bendiciendo a los niños de estas comunidades con mochilas llenas de regalos prácticos y divertidos para Navidad. Este año, los distritos llevaron a cabo otra distribución de mochilas, que comenzó con un servicio de celebración y una comida navideña organizada con amor para nuestros hermanos y hermanas aborígenes, con el fin de construir una relación y compartir el amor de Dios con ellos. Cinco iglesias del Nazareno en el área de Perth se reunieron en Cullacabardee para compartir las festividades.



El objetivo del pastor Houe y su equipo era distribuir 240 mochilas, que habían sido preparadas en la Iglesia del Nazareno Dianella, en Perth. Se motiva a las iglesias de los dos distritos (Australia Sur y Australia Noroeste) a donar fondos para las mochilas y su contenido. El pastor Houe y un equipo viajaron 300 kilómetros de pueblo en pueblo, por Australia Occidental, para distribuir las mochilas a los niños aborígenes. Si bien no todos los niños aborígenes necesitan la mochila, todos experimentan el amor de Dios hacia ellos a través de este ministerio.



Las mochilas navideñas han representado una gran oportunidad para que la familia nazarena muestre el amor de Dios de manera tangible. El mensaje de esperanza y alegría en Jesús se difunde a través de estas mochilas.

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a servir en la Región Asia-Pacífico?

Haga clic [aquí](#) para más información.

MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado.

Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL
NAZARENO